



INIA, JICA y empresa Ajinomoto suscriben acta de cooperación

Unen esfuerzos en mejora de la producción de agricultores de la Región Cajamarca

El Instituto Nacional de Innovación Agraria (INIA), la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) y la empresa Ajinomoto del Perú unieron esfuerzos con la finalidad de apoyar a los pequeños productores de la región Cajamarca en el acceso a mercados locales e internacionales con productos agrícolas de calidad.

Ambas instituciones y la empresa suscribieron un acta por el cual Ajinomoto cooperará con fertilizantes y servicio técnico para las actividades del proyecto "Incremento de los Ingresos Económicos de los Pequeños Productores Agrarios de la Región Cajamarca (IEPARCA)", ejecutado por INIA, con el apoyo de JICA, AgroRural, Gobierno Regional de Cajamarca y 5 gobiernos locales.

Los fertilizantes brindados por la empresa privada serán utilizados en la producción de maíz morado, arveja verde y ajo, en parcelas demostrativas instaladas en estaciones experimentales del INIA y en campo de agricultores.

El acta fue suscrita por el Jefe del INIA, Dr. Juan Arturo Flórez Martínez; el Representante Residente de JICA

en el Perú, Makoto Nakao; y el Gerente de Planta de Producción de Ajinomoto del Perú, Makoto Ozawa.

Mejora de la productividad agrícola

El proyecto IEPARCA tiene por objetivo mejorar la calidad de vida de los agricultores y reducir la pobreza rural, mediante la tecnificación de la actividad agrícola en los cultivos de arveja verde, maíz morado y ajo, la promoción de la cadena productiva por asociación de agricultores y la conservación de los recursos naturales.

El INIA, en coordinación con una misión de expertos del JICA, transferirá tecnología agraria y proveerá semilla de calidad de los cultivos de ajo, arveja verde y maíz morado, que permitirá elevar los niveles de productividad de los agricultores beneficiarios del proyecto.

Este proyecto se viene ejecutando desde agosto de este año, en cinco comunidades de las provincias cajamarquinas de Cajabamba, Cajamarca, San Miguel, San Pablo y del distrito de Ichocán y beneficiará a 500 agricultores.